

SPORT

La zumba réunit 500 personnes avant la journée de découverte



La zumba géante a attiré du monde : à 18 heures, on annonçait 500 participantes. Hervé Oudin

La zumba géante devait avoir lieu en plein air, sur le parking de l'ancien Nautilud. Mais, pour des raisons de sécurité, la Ville a finalement décidé d'organiser la manifestation au complexe René-Tys. Hier, des hordes de femmes en tenue de fitness, aux tons plus flashy que les autres, ont donc rejoint le gymnase pour se déhancher, dans une ambiance surchauffée, au rythme de musiques latines. Si les festivités devaient commencer à 17 h 30, elles n'ont été lancées qu'à 18 heures. Un chauff-

feur de salle, invitant les quelque 500 participantes à frapper dans leurs mains, et a manifester par des cris leur joie d'être ensemble, a d'abord présenté les représentantes des quatre clubs rémois, à l'initiative de cette zumba géante : Sport tonus, Elo forme, Acrap et ACCGEA.

Pratik sport, aujourd'hui de 10 à 18 heures au Parc Léo

À l'issue d'un petit échauffement, déjà bien tonique, les dames de tous âges, et de toutes corpulences,

ont alors enchaîné les pas de danse que la très grande majorité semblait déjà connaître sur le bout des doigts. Dans une ambiance survoltée, avec des jeux de lumière et un niveau sonore dignes d'une boîte de nuit, la foule s'est dépensé sans compter.

Aujourd'hui, pas de zumba dans le cadre de l'opération « Pratik sport » proposée de 10 à 18 heures, au parc Léo-Lagrange. Mais vingt activités gratuites dont du paddle et de la tyrolienne.

V.C.